



Press Release

Febrero 2020

DISFRUTA DE UNA REPARACIÓN PROFUNDA Y RÁPIDA EN CASA CON LOS NUEVOS TRATAMIENTOS SEMANALES INTENSIVOS DE GLISS

- *Gliss lanza dos Tratamientos Semanales Intensivos para cuidar el cabello tras las agresiones externas propias de la época invernal*

A punto de entrar en la estación del año favorita para muchos, queremos tener un cabello vivo y fuerte para presumir de una melena sana y bonita de cara a esta primavera.

El cabello necesita soluciones eficaces para mantenerlo cuidado y sin roturas. Con este objetivo, la marca de cuidado capilar, **Gliss de Schwarzkopf** acaba de lanzar dos Tratamientos Semanales Intensivos pertenecientes a sus últimas gamas **Long&Sublime** y **Bio-Tech** con el objetivo de aportar movimiento de raíces a puntas y mejorar la calidad del cabello respectivamente. Una solución reparadora intensiva.

Con una textura única, su fórmula granulada de polvo de argán conocido por ser rico en proteínas, antioxidantes y vitaminas suaviza la cutícula del cabello y elimina todo el excedente de productos anteriores, polución y otros agentes externos e internos que quedan en el pelo para lucir un cabello limpio, nutrido y suave.

Los expertos de la marca, recomiendan aplicarlo una vez por semana. Su modo de empleo es muy sencillo; se aplica de raíces a puntas antes o después del champú. Para cabellos gruesos es preferible aplicarlo sobre el cabello húmedo después del lavado. Al contrario, para cabellos finos, es preferible antes del champú para proteger la cutícula y obtener un cabello nutrido y sin apelmazar al instante. Es reutilizable (de 2 a 3 usos), sin colorantes artificiales y con un 96% de ingredientes de origen natural.





Descubre los Tratamientos Semanales Intensivos:

- **Gliss Tratamiento Semanal Intensivo Long&Sublime**

Desarrollado para las necesidades del cabello largo, elimina el exceso de grasa en las raíces y repara daños de medios a puntas. Aporta más movimiento al cabello gracias a su fórmula a base de *Micro-Repair-Oils* y Esencia de Peonía.



- **Gliss Tratamiento Semanal Intensivo Bio-Tech Restore**

Desarrollado para las necesidades del cabello sensibilizado y delicado para fortalecer y mejorar su calidad. Contiene complejo de células madre vegetales y agua de rosas para regenerar el cabello de raíces a puntas.

Los Tratamientos Semanales Intensivos Gliss de Schwarzkopf pueden encontrarse a la venta en grandes superficies.

PVP (*)

- **Gliss Tratamiento Semanal Intensivo Long&Sublime (50 ml) – 2,95€**
- **Gliss Tratamiento Semanal Intensivo Bio-Tech Restore (50 ml) – 2,95€**

(*) Susceptible de modificación según el libre criterio del distribuidor.

Sobre Henkel

Henkel opera en todo el mundo con un portfolio equilibrado y diversificado. La compañía cuenta con una posición de liderazgo en sus tres divisiones de negocio, tanto en gran consumo como en industria gracias a sus fuertes marcas, innovaciones y tecnologías. Henkel Adhesive Technologies es el líder global en el mercado de adhesivos en todos los segmentos industriales del mundo. En la división de Laundry & Home Care y Beauty Care, Henkel es también líder en muchos mercados y categorías en todo el mundo. Fundada en 1876, Henkel acumula más de 140 años de éxito. En 2018, Henkel alcanzó un volumen de ventas de 20.000 millones de euros y un beneficio operativo depurado de cerca 3.500 millones de euros. Henkel cuenta con cerca de 53.000 empleados en todo el mundo que integran un equipo diverso y apasionado bajo una sólida cultura corporativa





y valores compartidos, con un propósito común para crear valor sostenible. Como líder reconocido en sostenibilidad, Henkel figura en posiciones destacadas de varios índices y rankings internacionales. Las acciones preferentes de Henkel cotizan en el Índice Bursátil Alemán DAX.

Para más información por favor visite www.henkel.es

CONTACTO DE PRENSA:
apple tree communications
Irene Fernández | Marina Caballero
if@homeatc.com | mca@homeatc.com
93 318 46 69

